

## L'actualité

Actualité

lundi 28 octobre 2013 08:18

---

Hervé Féron se réjouit de l'abandon de l'augmentation de la taxation des PEA, PEL et de l'épargne salariale, prévue initialement dans le cadre du Projet de Loi de Finances pour 2014.

Il fait en effet partie des députés qui étaient intervenus à plusieurs reprises, par courriers et oralement auprès du Ministre, afin de demander que ce projet soit réétudié.

Le Gouvernement a fait preuve d'écoute et de sagesse puisque cette taxation aurait impacté en priorité les petits épargnants.